
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

BIÊNIO 2020/2021 DA SUBPREFEITURA REGIONAL DE PARELHEIROS

Ao trigésimo dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às 19h15 

( dezenove horas e quinze minutos ), foi realizada virtualmente pelo aplicativo 

Microsoft Teams a reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de 

Parelheiros e Marsilac - Biênio 2020/2021, gestão extendida até 30/08/2022 conforme 

decreto nº 61.200 de 30/03/2022 ( dezesseis de novembro de dois mil e vinte e um)  

que prorrogou até 30/08/2022 o mandato dos atuais conselheiros do Conselho 

Participativo Municipal.

Presentes à reunião o conselheiros Juliano Tenório da Silva ( coordenador em 

exercício) , Vandoir José Lima de Souza, Aline Bruno de Alencar, Firmino Ferreira 

dos Santos ( interlocutor titular ), Elvira Saito ( funcionária da Subprefeitura), e os 

munícipes Cássio Santos ,  Elza das Graças Calixto Lima ( conselheira da Supervisão 

Técnica de Saúde).

Conselheiro ausente, ausência justificada: Vandoir José Lima de Souza.

Pautas da reunião:

1- Eleição do Conselho Participativo Municipal e transição para o Conselho de 

Representantes

2- Abertura para fala dos conselheiros;

3- Abertura para fala aos munícipes presentes à reunião.



Iniciada a reunião, o coordenador Juliano Tenório da Silva apresenta a pauta a ser 

discutida. Como já discutido em reuniões anteriores, a gestão do Conselho 

participativo Municipal se encerraria em dezembro de 2021, sendo sucedida pela 

criação de Conselho de Representantes. Com o RECENTE decreto  prorrogou até 

31/08/2022 o mandato dos atuais conselheiros do Conselho Participativo Municipal, o 

que autoriza legalmente a realização desta reunião.

Dito isto,  trouxe  novamente a discussão entre conselheiros e municípes as 

dificuldades que serão enfrentadas seja pelo prazo exíguo para a instalação do novo 

conselho, seja pelos ajustes decorrentes para a eleição dos novos conselheiros de 

Representantes. Novamente os conselheiros eleitos mostraram-se cientes e registram 

as suas expectativas, como feito em última reunião.

Ao se discutir resultados do programa Participe+, discutiu-se a metodologia de 

avaliação das propostas da Prefeitura em relação às propostas apresentadas na 

plataforme e sítio eletrônico, mencionando a concorrência para a pavimentação da 

Avenida América Coxa, proposta feita pelo coordenador Juliano Tenório em ano 

anterior.

Dada a fala aos outros conselheiros, a conselheira Aline reitera questões como a falta 

de iluminação da Estrada do Taquaral, troca de lâmpadas e postes, bem como 

menciona questões trazidas pelo colega conselheiro Vandoir sobre a regularização 

mecânica na Estrada da Fazenda e  Estrada Evangelista de Souza.

O munícipe Cássio  aproveita a deixa para registrar sua indignação a falta de reparos 

em diversas ruas , como os do Parque Amazonas e Nova Parelheiros. Também trouxe 

questões já discutidas em reuniões anteriores, como o aumento populacional da região 

do Marsilac e suas consequências ( crescimento desordenado e aumento do trânsito), 

informa sobre a limpeza das Praças das Palmeiras, próxima a Rua Sônia, nº 55, tendo 

esta sido realizada após Representação junto ao Ministério Público. Também ratificar 

que os pedidos reliazados junto ao Portal 156 não estão sendo devidamente realizados 

e que não estão sendo anotados corretamente. Por fim, deixa registrado que teme por 

sua integridade física, uma vez que, ao fazer denúncias e solicitar soluções para os 

problemas dos seu bairro, foi alvo de críticas e ameaças de funcionários da 



Subprefeitura. Preferiu não citar nomes.

Elvira Saito, em fala menciona que está há dez anos em Parelheiros, confirma que a 

região tem recebido investimentos , especialmente no polo de Ecoturismo ( com apoio 

do SEBRAE), para a formação de um núcleo de novos empreendedores. Menciona 

novos eventos a serem realizados, como o XIX Congresso Brasileiro de Ecoturismo e 

Turismo a ser realizado em Parelheiros.

Cássio Santos também  discute sobre as propostas feitas e priorizadas pelo programa 

Participe+, mencionando que , embora algumas propostas feitas por si tenham sido 

prorizadas, há outras que ele julga que não tenha um bom resultado. 

Encerra a sua fala questionando o funcionamento do Portal 156, reclamação esta já de 

outras reuniões e também de outros conselhos.

Por fim, divulgou-se a eleição para o Conselho Municipal de Habitação, com edital já 

publicado.

Reunidas os apontamentos dos munícipes e conselheiros, compromete-se este 

conselho tomar as medidas necessários para a tentativa de resolução dos 

questionamentos.

Decidiu-se, por fim, em encerrar a reunião às oito e  horas e vinte e cinco minutos.


